

Firman Tec y SIBISO convenio por el florecimiento humano



El **Tecnológico de Monterrey** y la **Secretaría de Inclusión y Bienestar Social, SIBISO**, celebraron la firma de un convenio de colaboración que contribuye a la visión del Tec hacia el 2030 *“Liderazgo, innovación y emprendimiento para el florecimiento humano”*.

Este acuerdo, fue firmado por el **Dr. Rashid Abella**, vicepresidente del Tecnológico de Monterrey en la Región Ciudad de México y por la **Dra. Almudena Ocejo Rojo**, Secretaria de Inclusión y Bienestar Social de la Ciudad de México.

“El florecimiento humano es un reto, estoy seguro que la Ciudad de México dentro de las actividades del Tec juega un rol sumamente importante, un ejemplo, es el nuevo campus que estamos construyendo con la intención de que sea icónico en el tema del florecimiento humano, desarrollando no solo a los jóvenes en las aulas sino a la comunidad que está en el exterior,

“Hacerlo realidad es una verdad hazaña, pero sin lugar a dudas, la única forma en que podemos lograrlo es en alianza con instituciones de gobierno”, señaló Rashid Abella, vicepresidente del Tecnológico de Monterrey en la Región Ciudad de México.



width="1920" loading="lazy">

Por su parte, la **Dra. Almudena Ocejo Rojo, Secretaria de Inclusión y Bienestar Social de la Ciudad de México**, señaló que la firma de este convenio representa un parteaguas en el cambio de perspectiva que tiene actualmente la Secretaría, la cual, busca centrarse en **el bienestar las personas y en la calidez humana**.

*“Es un placer que podamos concretar este convenio, **me alegra que el Tec haya adoptado el florecimiento humano en su visión porque va alineado al cambio de perspectiva que tenemos en la Secretaría sobre los ejes de inclusión y bienestar**, consideramos que no podemos avanzar hacia el bienestar de las personas si no están incluidas en la sociedad”, señaló.*

Los **Centros de Atención e Integración Social** son residencias en las que en promedio atienden a 2,200 personas que estuvieron en el extremo de la vulnerabilidad, como abandono social o situación de calle con características que requieren atención especializada.

*“Es fundamental, **fortalecer el recurso humano que trabaja con estas personas**, debemos proporcionarles cuidados a quienes requieren cuidado, pero sobre todo a los cuidadores de esta personas que han sido excluidas para que puedan formar parte de nuestra sociedad”, agregó.*

Ambas instituciones, iniciarán un proceso de colaboración muy nutrido, con tres grandes proyectos.

El primero, consta de una **certificación en cinco estándares de competencia de conocer** para los colaboradores de los **Centros de Asistencia e Integración Social, CAIS**.

- Promoción de servicios de asistencia social.
- Atención a personas adultas mayores en establecimiento de asistencia social.
- Prestación de servicios para el desarrollo de las niñas y los niños a través de actividades de juego en establecimiento de asistencia social.
- Preparación de alimentos para la población sujeta de asistencia social.
- Atención de niñas, niños y adolescentes en establecimientos de asistencia social.

Estos cinco estándares están enfocados a la **atención de personas en situación de calle en edad infantil así como en edad avanzada.**

*“En este gobierno estamos avanzando para que realmente, sean cosas concretas que **redundan en la calidad de vida de las personas, en ese florecimiento humano,***

*“Muy concreto es **preparar a la gente que cuida, capacitarlos en lo que sea necesario, acompañarlos en su desarrollo y después afinar todos los modelos de intervención para que atendamos a las poblaciones prioritarias con el máximo estándar de calidad y calidez humana que es tan necesaria”**, dijo la Secretaria de Inclusión y Bienestar Social de la CDMX.*



width="1920" loading="lazy">

Por su parte el Dr. Julio Rubio, decano de la **Escuela de Humanidades y Educación del Tec en la Región Ciudad de México**, explicó los otros dos proyectos en los que participarán como parte de este convenio.

El segundo proyecto, consta de **un diplomado para fortalecer las principales competencias en conjunto con los CAIS** que se han identificado como áreas que vale la pena fortalecer.

También, contamos con algunos **proyectos de intervención social con distintas metodologías para acercar la comunidad a los CAIS**, así como para **fortalecer el tejido interior propio de los Centros de Asistencia e Integración Social.**

“Espero que sean más proyectos, realmente para nosotros es muy importante y un honor como Tecnológico de Monterrey poder colaborar con la Ciudad de México que tiene problemáticas muy complicadas y contribuir para atenderlas” destacó Rubio.



width="1920" loading="lazy">

Este acuerdo forma parte de una serie de acciones de colaboración entre el **Gobierno de la Ciudad de México** y sus diversas Secretarías como la **Secretaría de Medio Ambiente, la Secretaría de Desarrollo Humano y la Secretaría de Desarrollo Social**, fruto de la buena relación establecida desde el inicio de esta administración.

El mismo convenio, **fortalecerá diversos proyectos de servicio social.**

“Estoy muy contenta y satisfecha, estoy segura, que este es el principio de muchas otras actividades, la Secretaría está abierta para todos los estudiantes que quieran realizar su servicio social”, puntualizó Almudena.